

2018年12月3日

JVA加盟団体(都道府県協会・全国連盟)
専務理事・理事長 各位

公益財団法人日本バレーボール協会
会長 嶋岡健治

国内競技会の使用球について(ご案内)

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃より、本会主催大会および諸行事に格別のご支援・協力を賜り心よりお礼申し上げます。

さてこの度、メキシコ(カンクン)に於いて開催されました、国際バレーボール連盟(FIVB)総会において、2019年に開催される「FIVBワールドカップバレーボール2019大会」からFIVB主催大会で使用される「株式会社ミカサ/新型ミカサボール」が発表(2018年11月17日付)されました。

上記の発表を受け、日本バレーボール協会(JVA)で「JVA主催国内競技会」および「その予選会」における「新型ミカサボール」の取り扱いについて検討した結果、下記の通りの取扱とさせていただくことになりましたので、ご案内申し上げます。

つきましては、ご多用のところ誠に恐縮ですが、「都道府県協会」および「全国連盟」加盟チームへのご周知方、どうぞよろしくお願い申し上げます。

敬具

記

【新型ミカサボールの取り扱いについて】

1. FIVB主催大会の使用について
 - FIVBワールドカップバレーボール2019から使用開始
2. JVA主催国内競技会および予選会(6人制、9人制)の新型ボールの使用について
 - 2019年度: 従来の「ミカサボール」を使用
 - 2020年度: 「新型ミカサボール」を国内競技会および予選会から使用
3. 新型ミカサボールの販売について
 - 2019年4月上旬から販売開始(予定)
4. ミカサ、モルテンボールの使用大会割り当て表について
 - 3月開催の全国競技委員長研修会でお知らせ致します。

5. 2019年「ミカサボール」使用大会の補足事項について

- 2019年度中に行われる大会のうち、ワールドカップ以降に開催される「ミカサボール使用大会」について、一部の大会を「第32回オリンピック競技大会(2020/東京)」に向け、従来のボールではなく、「新型ミカサボール」を使用させていただくことを検討致しております。検討結果につきましては、3月開催の全国競技委員長研修会にて、お知らせ致します。

6. ビーチバレーボール・ソフトバレーボール使用球について

- 2018年度までと変更はございません。

＜本件に関するお問い合わせ先＞

公益財団法人日本バレーボール協会
国内事業本部
TEL:03-5786-2100
(平日10:00～17:00)
担当:中野、渡邊

以上